

ご意見と回答

提案・意見

火災予防運動等に関する啓蒙活動について(回答:10月6日時点)

(2025年9月受付)

市政につきましては、色々とご尽力下さりありがとうございます。

消防署の活動についてお伺いをさせてください。

今年ももうすぐ「秋の火災予防運動」が始まると思います。

伊勢市の市民に対して現在はどんなPRをしていますか？

私が在職中は運動期間の前になると署員の方が文書とポスターをもって主な市内の防火対象物に今年もお願いしますとPRにいらっしゃいました。今でもそうかと思いますが。

定年退職をしました、今は町会の役員をしておりますが、町内へ運動の主旨等を回覧をしようと思っても、文書もポスターも回ってきません。

総務省の通達を探して文章を参考にしておりますが、むつかしい面もありますので、配布されている文書を町内会へまたはホームページで公開していただくとありがとうございます。すでににかの形で公開されているのであれば、教えていただくとありがたいです。文字の書面でも関心のある方は回覧すれば見てくれると思います。よろしくお願いします。

回答

今年度も秋季全国火災予防運動を 11 月 9 日(日)から 11 月 15 日(土)までの 7 日間にわたり実施します。

市民に対しての PR としては、

- ①バス前方に取り付ける幕による掲示(バスマスク)の実施
- ②スーパー・マーケット等の入口付近での火災予防啓発リーフレット、グッズの配布
- ③市本庁舎への懸垂幕設置及びデジタルサイネージの活用
- ④駅やスーパー・マーケットでの啓発放送
- ⑤CATV での文字放送
- ⑥消防車による広報活動 をおこなっています。

また、ポスター・カレンダーを以下に配布しています。

- ・市本庁舎、総合支所、支所、病院、図書館
- ・学校、保育園、こども園
- ・病院、診療所
- ・消防団 等

現在、町内会へは配布していませんが、伊勢市消防本部のホームページで秋季全国火災予防運動のページを公開する予定ですので、そちらを火災予防啓発活動にご活用いただければ幸いです。

今後とも、火災予防にご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

消防本部・予防課(2025 年 10 月回答(10 月 6 日～10 日))

カテゴリ: <暮らし・環境> 防災